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Dari Tanco Monadi Dapat Dukungan Penuh dari Komunitas Pecinta Balam

KERINCI,JAMBI - Dukungan terus mengalir kepada Monadi bakal calon Bupati
Kerinci. Kali ini Komunitas pecinta burung Balam Kerinci wilayah Hilir "Sagayo 
Tigo", menyatakan sikap memberi dukungan sepenuhnya kepada bakal Monadi

Monadi saat memenuhi undangan dari komunitas pecinta Balam, Rabu malam (29/5/2024).



untuk bertarung di Pilkada Novemper nanti.

Dukungan ini, disampaikan dalam pertemuan yang santai dan penuh kehangatan
dan keakraban, di Desa Kayu Aro Ambai, Kecamatan Tanah Cogok, Rabu
malam (29/5/2024).

Untuk diketahui, komunitas Sagayo Tigo merupakan komunitas besar, yang
sudah berdiri sejak beberapa tahun lalu. 

Komunitas pemikat balam ini, terdiri dari berbagai profesi di masyarakat, dan
punya pengaruh besar dalam kontestasi politik di Pilkada nanti. 

Di samping itu, pernyataan sikap ini menunjukkan adanya dukungan dari semua
kalangan, mulai dari petani hingga komunitas masyarakat, yang menginginkan
monadi jadi bupati. 

"Kami siap membantu pemenangan Pak Monadi, agar bisa menjadi Bupati
Kerinci, "kata Baider, dalam pertemuan yang dihadiri langsung oleh putra mantan
Bupati Kerinci, H Murasman. 

Dia meyakini, anggota Sagayo Duo mampu mendulang suara untuk Monadi.

"Anggota kami jumlahnya ratusan orang. Nanti masing-masing akan bergerak
untuk mendapatkan suara," Ucapnya. 

Senada dengan Ermanto, ia mengakui akan memberikan pilihan kepada Monadi.
Sebab menurutnya mantan Kepala dinas pendidikan Kabupaten Kerinci ini
dikenal punya gaya hidup yang sangat sederhana dan merakyat. Sehingga
mudah diterima diberbagai kalangan.

"Siapa yang tidak kenal pak Monadi. Meski pintar dan pernah memegang
beberapa jabatan strategis tapi tetap rendah hati dan sangat sederhana,"
ungkapHermanto menambahkan.

Bersama Monadi lanjut Hermanto, kita terasa sangat dekat.

"Ini yang menjadikan komunitas ini tidak bisa memilih calon lain selain Monadi,"
tegasnya. 

Mendengar pengakuan langsung dari masyarakat, Monadi sangat terharu. Ia
bahkan ingin meberikan yang terbaik untuk Kerinci kedepannya jika diberi
kesempatan untuk menjadi orang nomor satu di Kerinci.

"Ada banyak persoalan yang wajib kita benahi di Kerinci, mulai dari
pembangunan yang merata, memperjuangkan pemekaran Kerinci Hilir hingga
komunitas dan sektor pariwisata," ungkap Monadi.

Diketahui, sosok Monadi akhir - akhir ini mendulang banyak simpati berbagai
kalangan. Hal itu tidak terlepas dari sikapnya yang dingin, sederhana, dan
gampang bersosialisasi dengan masyarakat.


